



POLÉMICA ■ REACCIONES

Galindo critica a los rectores y al ministro en el conflicto del plante

■ El rector de la Universidad Pontificia destacó ayer que ninguna de las dos partes "había estado a la altura" y apostó por el diálogo y por trabajar en la misma línea

A.S./R.D.L.

El rector de la Universidad Pontificia de Salamanca, Ángel Galindo, criticó ayer a las dos partes implicadas en el plante al ministro de Educación José Ignacio Wert. "Ni los rectores ni el Gobierno han estado a la altura. Es una pena que se diera esa situación, ya que ambas partes tienen que trabajar en una misma línea", agregó Galindo.

Ángel Galindo asistió a Madrid el pasado miércoles, 23 de mayo, a la reunión de la Conferencia de Rectores de las Universidades Españolas (CRUE). Esta cita fue por la mañana y por la tarde fue cuando se produjo el plante al ministro de Educación José Ignacio Wert. El motivo del enfrentamiento fue que en el orden del día del encuentro no se incluyó el debate sobre el Real decreto de medidas urgentes de racionalización del gasto educativo, que incluye el aumento de las tasas.

Galindo, a pesar de no coincidir con las formas de actuación de sus colegas, aceptó la postura co-



El director general de Arena Iberia, David Colomer Sanmartín, y el rector Ángel Galindo, ayer./GALONGAR

■ OTROS TEMAS

■ RECONOCIMIENTOS PARA SALVADOR SÁNCHEZ-TERÁN.

El Consejo de Gobierno de la Universidad del próximo jueves debatirá la propuesta de concesión de la Medalla de la Universidad a Salvador Sánchez-Terán, que acaba de terminar su mandato como presidente del Consejo Social de la Universidad de Salamanca. Asimismo, el orden del día incluye la propuesta de solicitud al Ministerio de Educación de la concesión de la Gran Cruz de la Orden Civil de Alfonso X "El Sabio" también para Salvador Sánchez-Terán.

■ CRIMINOLOGÍA Y PILOTO. El jueves también tendrá lugar la aprobación de los planes de estudios del nuevo grado en Criminología, que se impartirá el próximo curso, y del grado en Aviación Comercial y Operaciones Aéreas.

■ PRESUPUESTOS. El rector de la Universidad de Salamanca, Daniel Hernández Ruipérez, explicó ayer que sigue pendiente de conocer en detalle los Presupuestos de la Junta de Castilla y León para este año 2012, aunque reconoció que se espera una disminución "importante" de la transferencia corriente que en parte de podría compensar con el aumento de las tasas, aunque el rector reiteró que está en contra de este modelo.

Wert ha convocado de nuevo a los rectores para el viernes y ha anunciado que habrá una reunión extraordinaria sobre los recortes

REORDENACIÓN ■ CONSEJO DE GOBIERNO

La Universidad decidirá el jueves qué grado dejará de ofertar el próximo curso

■ También aprobará las plazas pendientes de renovación de los profesores ayudantes

R.D.L.

El Consejo de Gobierno de la Universidad de Salamanca decidirá el jueves qué título de grado dejará de ofertar el próximo curso, siguiendo las directrices de la Consejería de Educación de la Junta de Castilla y León para la ordenación del mapa de titulaciones.

La medida urgente sobre la oferta de grados de baja demanda formará parte de la sesión ordinaria del Consejo de Gobierno de la Universidad de Salamanca que tendrá lugar el jueves. Por sus bajas cifras de alumnado, todo indica que el próximo curso no se impartirá el grado en Ingeniería de Diseño y Tecnología Textil de la Escuela de Béjar. En el caso de Burgos, lo más probable es que se suprima el grado en Ingeniería de Obras Públicas en Transporte y Servicios Urbanos. En cuanto a Valladolid, que

hasta ahora había permanecido en silencio, parece que está barajando eliminar Agrarias o Informática.

De momento, la Universidad de Salamanca analizará el tema el próximo jueves, fecha en la que también está prevista una nueva reunión de la comisión formada por la Consejería de Educación y las universidades para reorganizar el mapa de titulaciones. Además, lo más probable es que la Junta publique próximamente un decreto para regular el número mínimo de alumnos para mantener una carrera.

Asimismo, tal y como avanzó el rector en el último Claustro, el Consejo de Gobierno de la Universidad de Salamanca resolverá el jueves los procedimientos de dotación de plazas de profesores ayudantes que estaban pendientes para el próximo curso 2012-2013.

La Junta publicará próximamente un decreto para regular el número mínimo de alumnos para mantener un título universitario



Estudiantes en la biblioteca de Libreros el pasado sábado por la noche.

Diálogo con los 'encerrados'

A las medidas de ajuste del Gobierno, la falta de entendimiento con el rector y los recortes de la Junta de Castilla y León la Universidad de Salamanca tiene que sumar otro problema más: los encierros de los estudiantes por los diferentes edificios universitarios, el último en la biblioteca de Santa María de los Ángeles. Desde el pasado sábado, un grupo de estudiantes se encierra cada noche en la biblioteca para evitar su cierre a la hora prevista, las tres de la mañana. Aunque el director del Servicio de

Bibliotecas, José Antonio Merlo, ha intentado dialogar con los alumnos para hacerles entender que los horarios están pactados con los representantes de los alumnos e insistir en el gran coste económico que tiene la apertura de estos espacios las 24 horas del día, como ellos reclaman, los "encerrados" parecen no estar de acuerdo y ayer animaban a los alumnos a sumarse a su ocupación que, de momento, parece que continuará durante esta semana, incumpliendo el horario especial de las bibliotecas.